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第５回白山市教育委員会会議録 

 

１ 日 時 平成３０年５月３０日（水）午後３時 

 

２ 場 所 白山市役所本庁舎４階 ４０２会議室 

 

３ 出席者 

教育長       松井 毅        

教育長職務代理者  橋本 外志 

教育委員      水洞 満子       

教育委員      北田 朋幸 

教育委員      竹内千恵子       

教育委員      小寺 正彦 

 

４ 事務局 

   教育部長          松田 辰夫    

次長兼教育総務課長     吉森 昭一 

   学校教育課長        古川 孝志    

生涯学習課長        重吉 聡 

   子ども相談室長       西野 睦美    

文化財保護課長       徳井 孝一 

   スポーツ課長        東  俊昭    

松任図書館長        中村 泰広    

   松任図書館図書サービス課長 高野 衛     

鶴来図書館長        谷口 春見 

かわち図書館長       鶴尾 俊隆    

白山恐竜パーク白峰館長   岩本 正   

 

書記職氏名 

   教育総務課課長補佐     笹津 剛   

教育総務課主幹兼庶務係長  河奥 裕子 

 

５ 傍聴人 なし 

 

６ 案件 

議案第１９号 平成３０年度白山市一般会計補正予算（教育費）について 

議案第２０号 専決処分（平成２９年度白山市一般会計補正予算（教育費））の 
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承認について 

議案第２１号 白山市教育福祉基金条例の制定について  

   議案第２２号 白山市公民館職員の任用について 

   議案第２３号 白山市文化会館条例の一部を改正する条例について 

 

７ 議事の経過等 以下のとおり  

  松井教育長の開議あいさつに続いて、議事録署名委員として橋本委員を指名した。 

諸般の報告について、教育部長より教育長が出席された行事の主な概要について報告した。 

    ■主な行事の概要（前回４月２５日の教育委員会以降の報告） 

・４月２６日（木） 第１回県教委連理事会（金沢市庁舎７階） 

               市町教育委員会教育長会議（ANA）       

・４月２７日（金） 道の駅「めぐみ白山」オープニングセレモニー 

（道の駅めぐみ白山） 

     ・４月２８日（土） 白山市 PTA連合会総会（グランドホテル白山） 

     ・５月 １日（火） 全国大会準優勝報告会（特別応接室） 

     ・５月 ８日（火） 高齢者叙勲伝達式（特別応接室） 

     ・５月 ８日（火） 北陸ブロック B&G連絡協議会総会 

（市民交流センター５階大会議室） 

     ・５月 ９日（水） 白山野々市保護司区保護司会定期総会 

（グランドホテル白山） 

     ・５月１２日（土）～１３日（日） 第２８回若獅子旗争奪中学選抜剣道白山大会 

                （松任総合運動公園体育館） 

・５月１５日（火） 市町教育委員会連合会定期総会（教育プラザ富樫） 

     ・５月１７日（木）～１８日（金） 全国都市教育長会総会・研究大会 

（岩手県一関市） 

     ・５月２１日（月） 県へき地教育振興会第１回理事会（金沢市庁舎） 

・５月２２日（火） 白山・野々市市租税教育推進協議会総会（松任税務署） 

・５月２９日（火） 白山市奨学金支給審査委員会（４階４０３会議室） 

その他：５月１１日（金）～ 学校訪問（４回実施） 

 

 

本日の議題に入り、議案第１９号、議案第２０号、議案第２１号、議案第２２号、議案第２３

号について説明、質疑応答が行われ原案どおり承認し、閉会した。 

 

【案件の説明および諸報告について】 

案件について、事務局より説明・報告し、原案どおり承認された。 

 

【主な質疑・応答の内容について】 

 ○議案第１９号 平成３０年度白山市一般会計補正予算（教育費）について 

（橋本教育長職務代理者） 

   ３ページの部活動指導員モデル配置事業の人員についてですが、当初、３名と聞いてい
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ましたが、この１名については追加の分ですか。また、配置の学校と競技の部について教

えて下さい。 

 

  （古川学校教育課長） 

   当初、県より３名の枠と言われていたところ、１名外部人材として認めていいと言うこ

とで、白山市に４名の枠を頂きました。現在、配置を予定している学校につきましては、

白嶺小中学校に、卓球で竹内元校長先生、松任中学校には、女子ソフトボールで紺先生、

柔道で、金沢高校を退職された太田先生が配置されています。また、笠間中学校の女子バ

スケットボールには、谷本先生が配置されて４名となります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


